Aluminiumschlacke entzündete sich selbst

WALDBREITBACH. Mit einem außergewöhnlichen Brand hatten es Polizei und Feuerwehr am Samstagabend auf dem Marktplatz in Waldbreitbach zu tun. Dort hatte sich Aluminiumschlacke auf einem Lkw selbst entzündet, wie die Ermittlungen ergaben. Der Lastwagen hatte dies zuvor aus einem Hochofen geladen. Sie war offenbar noch nicht ausreichend abgekühlt und hatte sich laut Polizei aufgrund der feuchten Luft selbst entzündet. Um den Brandherd zu kontrollieren, kippte die Feuerwehr die Schlacke auf den Marktplatz ab und löschte den Brand mit Sand. Der Einsatzleiter alarmierte zur Sicherheit die Werksfeuerwehr der Firmen Rasselstein und Koros nach. Die Feuerwehr schloss eine Gefährdung für Umwelt und Bevölkerung aus.